



# LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR)

## Tahun Pelajaran 2023/2024



Nama Peserta Didik : NATALIA PUSPA AYU DEWI KINASIH Kelas : Kelas IV C  
Nomor Induk/NISN : 2669 / 0127380721 Fase : B  
Sekolah : SD Kanisius Sengkan Semester : I (Satu)  
Alamat : Jalan Kaliurang KM 7 Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	82	Menunjukkan kemampuan yang baik dalam mengembangkan kemampuan bersama Allah dan orang lain. Menunjukkan kemampuan yang baik dalam mengembangkan diri sebagai pribadi yang utuh, mengetahui perjalanan bangsa Israel di gurun, mengenal sepuluh perintah Allah sebagai pedoman hidup.
2	Pendidikan Pancasila	87	Menunjukkan kemampuan dalam memahami makna sila-sila Pancasila, mengenal norma beserta contohnya, melaksanakan aturan di keluarga, sekolah, dan lingkungan sekitar, melaksanakan hak dan kewajiban anak. Menunjukkan kemampuan dalam menerapkan nilai sila-sila Pancasila.
3	Bahasa Indonesia	86	Menunjukkan kemampuan dalam menemukan ide pokok, menggali informasi dari teks narasi, membaca kata-kata baru, mengenal teks argumentasi, menceritakan kembali informasi dari teks narasi, menulis teks deskripsi. Menunjukkan kemampuan dalam membuat pertanyaan wawancara.
4	Matematika	86	Menunjukkan kemampuan dalam membaca dan menulis nilai tempat bilangan cacah, membandingkan dan mengurutkan bilangan cacah, penjumlahan dan pengurangan bilangan cacah, perkalian dan pembagian bilangan cacah, membandingkan dan mengurutkan pecahan, mengenali pecahan senilai, menyatakan pecahan desimal persepuluhan dan perseratusan, mengidentifikasi pola gambar dan pola bilangan. Menunjukkan kemampuan dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan kelipatan dan faktor.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	75	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan siklus hidup tumbuhan, mengidentifikasi proses perubahan wujud zat, menyebutkan berbagai jenis gaya. Menunjukkan kemampuan dalam menyebutkan bentuk dan fungsi bagian tubuh pada manusia, mengidentifikasi sumber dan bentuk energi, menjelaskan proses perubahan bentuk energi, menyebutkan pengaruh gaya terhadap arah, gerak, dan bentuk benda.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	90	Menunjukkan kemampuan dalam melakukan permainan bola besar dan bola kecil, melakukan permainan net dengan baik, melakukan permainan lapangan dengan melakukan permainan kasti dengan baik, menjelaskan tentang seni beladiri, melakukan permainan atletik dengan baik dan benar.
7	Seni Budaya	87	Menunjukkan kemampuan dalam melukis alam dan sekitar rumah, membuat komik sederhana.









**RAPOR PROJEK PENGUATAN PROFIL PELAJAR PANCASILA**

Nama Sekolah	: SD Kanisius Sengkan	Semester	: 1 (Satu)
Alamat	: Jalan Kaliurang KM 7	Kelas	: Kelas IV
Nama Peserta Didik	: NATALIA PUSPA AYU DEWI KINASIH	Fase	: B
Nomor Induk/NISN	: 2669 / 0127380721	Tahun Pelajaran	: 2023/2024

**Projek Profil Batik Ecoprint**

Projek Profil-1 ini adalah projek pertama di kelas IV SD. Projek ini diharapkan membangun 4 dimensi profil pelajar Pancasila, yaitu beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia, bergotong royong, mandiri, dan kreatif. Pada projek ini, peserta didik belajar mengenal salah satu bagian tumbuhan berupa daun yang merupakan ciptaan Tuhan. Dalam projek ini, peserta didik belajar bergotong royong mengerjakan tugas dalam kelompok. Di samping itu, peserta didik juga belajar secara mandiri dan kreatif untuk membuat hasil karya berupa batik ecoprint. Dalam refleksi, mereka juga menyadari peran dirinya dalam menjaga alam ciptaan Tuhan.

**Projek Profil Batik Ecoprint**

	MB	SB	BSH	SAB
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia				
* Menjaga Lingkungan Alam Sekitar.				V
Bergotong royong				
* Kerja sama.				V
Mandiri				
* Menunjukkan inisiatif dan bekerja secara mandiri.				V
Kreatif				
* Menghasilkan karya dan tindakan yang orisinal.				V

**Catatan Proses**

Sangat berkembang dalam terbiasa memahami tindakan-tindakan yang ramah dan tidak ramah lingkungan serta membiasakan diri untuk berperilaku ramah lingkungan menampilkan tindakan yang sesuai dengan harapan dan tujuan kelompok mempertimbangkan, memilih dan mengadopsi berbagai strategi dan mengidentifikasi sumber bantuan yang diperlukan serta berinisiatif menjalankannya untuk mendapatkan hasil belajar yang diinginkan mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan/atau perasaannya sesuai dengan minat dan kesukaannya dalam bentuk karya dan/atau tindakan serta mengapresiasi karya dan tindakan yang dihasilkan..

**Keterangan:**

- MB : Mulai berkembang
- SB : Sudah berkembang
- BSH : Berkembang sesuai harapan
- SAB : Sangat berkembang

**Koordinator Projek**

Veronika Suci Anggraeni, S.Pd  
G. 9582

Sleman, 15 Desember 2023  
Guru Kelas

Iswandono, S.Pd  
G. 82669



Mengetahui

Kepala SD Kanisius Sengkan

**SD KANISIUS  
SENGKAN**

Andreas Indra P., S.T., S.Pd

G. 9369